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ATA N.º 09/2021 

Aos seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se de forma virtual, via Plataforma Google Meet, conforme decreto 

Estadual e Portaria Legislativa número 02/2021, o Legislativo Municipal em 

Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta 

a Sessão o Presidente André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos 

Adriano Schlindwein realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, 

em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior, que foi aprovada 

por unanimidade. Conforme o expediente, Secretário procedeu com a leitura 

das correspondências recebidas onde havia sete ofícios de números 33, 34, 

35, 36, 37, 38 e 39/2021, do Gabinete da Prefeita,  Projeto de Lei número vinte 

e dois (22), que autoriza a abertura de crédito adicional especial no orçamento 

corrente e Projeto de Lei número vinte e três (23), autoriza o poder Executivo 

Municipal a receber em, doação do CPM da Escola Municipal de Educação 

Infantil MIMO e do CPM da Escola Imaculado Coração de Maria, conforme 

termos de doação e dá outras providências e leitura das correspondências 

expedidas onde haviam dois ofícios de números 11 e 12/2021 para o Gabinete 

da Prefeita. Conforme Ordem do dia o Secretário realizou a leitura das 

Indicações de número 06 do vereador Gelson José Bard e 07 do vereador 

Daniel Inácio Reichert, colocadas em discussão e votação individualmente, 

aprovaram por unanimidade. O Presidente André Mallmann colocou aos 

colegas vereadores que continuam as tratativas referente às divisas do 

Município com Barão, afirmou que teve reunião dos prefeitos, e isso está em 

andamento, parece que depois do mês de maio terão novidades quanto a 

isso. Passando para as explicações pessoais o vereador Gelson José Bard 

agradeceu a aprovação da Indicação, agradeceu ao Executivo pelas 

respostas aos pedidos solicitados. Disse torcer para que as tratativas das 

divisas deem certo, pois a comunidade de Campestre Alto está esperando a 

anos por isso. A vereadora Graciele Schmitz Werner passou a sua vez. O 
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vereador Roque Weimann comentou que foi questionado sobre as diretrizes 

de construção de prédios em São Pedro da Serra. Os vereadores colocaram 

que foi aprovado em 2019 a lei aumentando para seis andares, e que a pessoa 

deve se informar no setor da engenharia para ter as informações corretas a 

respeito do assunto. A vereadora Rejane Mallmann passou a sua vez. O 

vereador Patrício Hanauer passou a sua vez. O vereador José Gustavo Rech 

colocou que referente a construção de prédios pode fazer até seis andares. 

Disse que já tem uma empresa contratada para elaborar o Plano Diretor do 

Município, onde já está sendo feito um levantamento. Afirmou que referente 

as divisas, já envolveu na campanha da vacinação do Covid-19, as pessoas 

que moram no local, não sabiam ao certo em qual Município fazer a 

vacinação, onde foi orientado ir no Município que consta em seu cartão SUS. 

Referente a vacinação disse que quase já atingiram 100% da meta na idade 

de 65 anos, faltam algumas pessoas que ainda não foram se vacinar, 

comentou que o posto tem 20 doses ainda, e não consegue liberar ainda para 

a próxima etapa de 63 anos com só esse numero de doses, tem que esperar 

chegar mais doses, a expectativa dai é atingir até os 60 anos. Colocou alguns 

dados referente a Covid-19, os dados se encontram no site e Facebook da 

Prefeitura Municipal. Disse que a média de coletas diárias de PCR 

diminuíram. O vereador Carlos Adriano Schlindwein colocou que o ofício 37, 

referente aos ar condicionados nas capelas mortuárias, chamou sua atenção, 

pois era uma demanda de vários anos de vários vereadores, disse que foi 

muito bem colocado pela Prefeita em sua resposta, que agora se tornou uma 

questão de saúde pública e foge das alçadas do Executivo, disse que sim, 

entende que a comunidade gostaria de um ambiente mais confortável, mas 

em sua opinião as leis sanitárias e de saúde publica irão passar por 

mudanças, e isso irá impactar muito na vida, de forma individual e coletiva. 

Por isso deve ser feito um exercício de empatia para tentar entender essas 

questões. Solicitou uma indicação ao Executivo Municipal, que faça um 
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estudo de alargamento da rua Silfredo Hanauer, uma extensão aproximada 

de 500 metros, desde a rua principal na Capela São José até a casa do 

Senhor Jair Guaragni, nesta extensão tem moradores, justificou que neste 

trecho parcial da rua, moram em torno de 13 famílias que diariamente 

transitam por lá, o estado de conservação da rua é precário e dificultoso 

devido a estreitamento da rua. O Presidente compartilhou que participou 

juntamente com a Prefeita de uma reunião virtual com a Promotora de 

Montenegro, para debater assunto do Estatuto da Criança e do Adolescente, 

onde a Promotora sugeriu a criação de um programa para crianças que tem 

que ser retiradas da sua família, onde ao invés da criança ir para o abrigo, 

tenham famílias interessadas em receber crianças. Mas explicou que tudo 

isso deve ser pensado e planejado. Comentou que espera que o Plano Diretor 

resolva muitas questões referente ao Município, onde deve ser muito bem 

discutido e elaborado, sugeriu até aumentar o número de andares de prédios 

para ter mais empreendimento. O vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu 

a aprovação da indicação. Disse que o Plano Diretor irá trazer muitas 

melhorias para o Município.  O Presidente disse que aguarda até sexta feira, 

para ver a bandeira do Estado para definir a modalidade da Sessão. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 06 de abril de 2021. 


